
Dominik Maroh zurück zum Club?
Beitrag von „weam“ vom 7. Mai 2018, 17:12

Sehe ich wie putzi. Wenn man sich mit dem Transfer auf den Höherprioren Positionen nicht
einschränkt eine gute Sache. Gerade Margreitter hat jede Saison seine paar Spiele in denen er
nicht einsetzbar ist. Wir brauchen einen vierten IV. Ob das dann der Maroh ist oder finanziell
nicht lieber ein günstigerer Spieler kommen sollte ist eine Frage für Herrn Bornemann.
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